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à chacun sa vérité 
La Mairie a présenté 2 projets, l’agrandissement du 
Cucheron et la construction d’une nouvelle crèche 
municipale remplaçant celle des petits loups pour 9 
berceaux de plus. Le seul problème, ce sont les sommes 
allouées, 17 millions d’€ pour l’un et 4 millions d’€ pour 
l’autre. Sachant que le budget annuel d’investissement de la 
ville se situe autour de 8 millions d’€, cela laisse perplexe.
Cette mairie prétend ne pas augmenter la dette communale, 
ni les impôts fonciers… Beau tour de passe-passe car en 
réalité, on vend notre patrimoine foncier afin de financer 
ces projets qui pourraient par ailleurs se faire à moindre 
coût.. .Est-ce là une gestion financière vertueuse ? Pascale 
Michon.

Wissous notre Ville
Wissous décroche par rapport aux communes 
environnantes. Peu d’entretien, pas d’embellissement, 
pas de logique d’urbanisme. Rien pour attirer médecins, 
activités à valeur ajoutée, et nouveaux habitants dans nos 
nombreux logements vides. 
Il faut stopper la spirale : dégradation de l’attractivité/
multiplication des activités polluantes/dégradation 
de la qualité de vie conduisant à une baisse du nombre 
d’habitants. Des solutions sont possibles : modifier le PLU, 
valoriser nos espaces verts et surfaces libres autour de la 
ville, le tout financé par la suppression des dépenses inutiles.
Nous continuerons à faire des propositions en ce sens, en 
conseil municipal et sur les réseaux. pdefruyt91320@gmail.
com

La découverte en 2022 du fichage illégal d’un tiers des familles 
de Wissous, d'armes illégales, de harcèlement, d’exhibition 
sexuelle et menaces avaient suscité l’émoi
La CNIL est venue au local de la Police Municipale dont le chef  
a été recasé par le maire bien que le préfet lui ait retiré son 
agrément. Une enquête a été ouverte par l’IGA
Les élus de l'opposition, devant le refus du maire, ont souhaité 
communication du rapport en saisissant la CADA, mais le maire 
a demandé l'avis du ministre de l'intérieur : nous lui avons écrit  
fin 2024 pour son obtention
Pourquoi ce mystère entraînant une réduction importante des 
effectifs de la PM et donc de la sécurité pour nos concitoyens ? 
Jean Luc Touly

Réjouissons-nous de l’avancement de la construction du collège.
Plusieurs collèges prévus ont été supprimés en Essonne suite aux 
réductions de budget du département mais celui de Wissous a été 
bien défendu. Ouf  pour nos enfants ! Dommage cependant de ne 
plus entendre parler des voies vélo. Espérons qu’elles existeront 
pour aller au collège et que la construction du Cucheron2 sera 
activement réalisée.
La circulation va se compliquer avec la mise en service de 3 plates-
formes logistiques, du projet des Avernaises et du collège. Ces 
nombreux camions supplémentaires vont également accélérer le 
vieillissement de nos chaussées. Soyons vigilants pour la sécurité 
de tous.
ccorenwinder91320@gmail.com
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